

La revista "Alborada" dedica sus páginas centrales al antiguo convento de Elda

28/11/2016



Alvarado ha presentado la nueva edición de la revista | Jesús Cruces.

La concejala de Relaciones con la Universidad, Belén Alvarado, ha anunciado que la presentación del número 59 de la revista Alborada tendrá lugar el viernes 2 de diciembre, en el Casino Eldense, a las 20 horas, a cargo del historiador y profesor de la Universidad de Alicante, José Ramón Valero Escandell. En esta ocasión, la publicación cuenta con una **sección dedicada al antiguo convento de Elda de los padres Franciscanos** "Nuestra Señora de los Ángeles", fundado en 1956 por iniciativa del conde Juan Coloma y que se cerró en 1835 por la orden de exclaustación que motivó la desamortización de Mendizábal. En 1862 se reconvirtió en Hospital Provincial y entre 1892 y 1939 funcionó

como manicomio en la zona conocida como barrio Virgen de la Cabeza, en el lugar que luego ocuparía la escuela infantil Santa Infancia.

Alvarado ha comentado que el nuevo número de esta publicación local, en la que se plasman aspectos relacionados con la historia y las tradiciones eldenses, se inició cuando ella era concejala de Cultura, por lo que ha querido culminar su trabajo. Entre las novedades de esta edición ha destacado su **diseño moderno, con fotografías y portada de Vicente Esteban**, Premio Nacional de Fotografía 2016, así como el registro de la publicación en el ISSN y el hecho de que la revista cuente

con una página web en la que se podrán consultar los 59 números editados hasta la fecha".

La revista, de la que se han impreso 700 ejemplares,

estará a la venta en los quioscos y librerías de la ciudad desde los primeros días de diciembre por lo que se puede adquirir como regalo navideño.